



令和7年度 11月号  
加賀市立河南小学校  
校長 三星 由紀子  
加賀市中山温泉中田町二の25の1

## 学校公開授業参観・学校保健委員会

11月は教育ウィーク!学校公開ということで今年は5日に

♪イエッカ・ベッカコンサート♪

7日に授業参観&学校保健委員会を行いました。お忙しい中、多数ご出席いただきありがとうございました。

学校保健委員会では、健康委員による「歯ッピークイズ」歯科衛生士の内野先生による講演「歯と口の健康について」を行いました。

歯はおいしく食べるだけでなく、スポーツで力を出すときや勉強に集中するときにも、とても大切です。健康な歯があるからこそ、自分の力をしっかりと発揮できるですね。今日学んだことを活かして、歯垢をしっかりと歯みがきを続けていきましょう。むし歯治癒率100%めざして歯医者さんへレッツゴー!



1年:算数「たし算」



2年:国語  
「紙コップ花火の作り方」



3年:社会  
「火事から暮らしを守る」



4年:体育「セントボール」



5年:家庭「食べて元気!ご飯とみそ汁」



6年:社会&算数

「江戸時代ヘレッツゴー!和算にチャレンジ」



### ♥第37回加賀市児童・生徒俳句

★入選 5年 葛場みつきさん「流れ星 願いをしたよ かなうかな」

★佳作 2年 河道あずささん「雨あがり 見えたらいいな にじの空」

4年 山根きさきさん「家で食べ 美味しかったよ 花見団子」

### ♥第32回石川県ジュニア川柳大賞

★入選 4年 坂ゆきとさん「よういどん お父さんにも 勝ちたいな」

## ★大きなおいもい～っぱい！実りの秋！

JAあぐりスクールの方と1,2年生がさつまいもを収穫しました！

「大きくて1人で掘れなかったよ！」

「たくさんとれたよ！」

「お家にもって帰るの楽しみ！」

みんなでおいしく食べてね！



## ★しらさぎ苑のみなさんとふれあい交流！



4年生はしらさぎ苑に出かけて、おじいちゃん・おばあちゃんと楽しく交流をしました。リコーダー演奏や運動会で踊ったソーラン節を披露しました！グループごとに工夫してゲームやクイズ、読み聞かせを行っていました。とっても素敵なふれあいができました。



## ★自分の命を守るために…火災の避難訓練！

2学期は火災が起きたときの避難訓練を行いました。休み時間に

理科室から出火したという想定で行いました。

今回は消防署の方にお願いして煙体験を全校で行いました。姿勢を低くして、ハンカチなどを口にあて、煙などをなるべく吸わないようにして避難します。これができると自分の命を守ることができます。真剣に訓練に取り組んでいました。



## ★山中漆器について学ぼう！

山中漆器連合組合の方に来ていただき、加賀市の伝統文化である山中漆器について4年生が学びました。実際に道具を見せてくださったり山中漆器ができるまでの過程や歴史などを話してくださったり…子ども達は目を輝かせながらお話を聞いていました。4年生での学びが5年生での総合的な学習につながっていく…いいですね！



★すてきな前庭に！11月14日に緑化推進事業完成記念式典が本校で行われました。代表で6年生が参加しました。ローソン基金のご支援、関係諸機関の皆さまのお力添えによって実現しました。今後も地域とともに子どもたちが豊かな心を育める、よりよい環境づくり、学校づくりに取り組んでまいります。

